



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur d'Inde en Russie



Le 13 décembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Inde en Fédération de Russie, D. Venkatesh Varma.

L'ambassadeur était accompagné du second secrétaire de l'ambassade, M. Vipin Kumar. Le DREE était aussi représenté par l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion a souhaité la bienvenue au diplomate indien.

Pendant l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat amical et chaleureux, le président du DREE a évoqué l'histoire des relations entre la Russie et l'Inde, l'intérêt pour la culture et les traditions l'un de l'autre, les dialogues interecclésiaux.

Le hiérarque a rappelé l'ancienneté de la présence du christianisme en Inde, remontant à la prédication de l'apôtre Thomas. Il a partagé avec l'ambassadeur son souci de la situation des chrétiens dans différents pays du monde, notamment les faits de discrimination en Inde. Il a aussi dit espérer que le pays mettrait en place les conditions d'une vie sécurisée pour les minorités religieuses, dont font partie les chrétiens.

A la demande du chef de la mission diplomatique indienne, le métropolite Hilarion a parlé du ministère de l'Église orthodoxe russe, de son territoire canonique, de sa place et de son rôle dans la société, de la croissance de l'Église ces trente dernières années, de la pastorale des expatriés, de la pastorale des jeunes. Il a aussi évoqué les difficultés auxquelles est aujourd'hui confronté le monde orthodoxe.

L'ambassadeur a remercié le président du DREE de son accueil et de cet entretien dense. Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45828/>